

KORAN DIGITAL

radar.  
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI SABTU  
26 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



**PERTEMUAN MEDIA KALTIM & WALI KOTA ANDI HARUN:  
BAHAS PEMBANGUNAN TEROWONGAN  
HINGGA PENGENDALIAN BANJIR**

**MUDA  
DINAMIS  
AMANAH**



**ARIE  
WIBOWO**

**CALEG DPRD KOTA SAMARINDA**  
DAPIL 5 SAMARINDA UTARA - SUNGAI PINANG



Walikota Samarinda Andi Harun menerima poster eksklusif khas cover e-paper Media Kaltim dari manajemen Media Kaltim Grup. (Nuzul)

## Pertemuan Media Kaltim & Wali Kota Andi Harun: Bahas Pembangunan Terowongan hingga Pengendalian Banjir

**SAMARINDA** – Kunjungan Media Kaltim Grup ke Balai Kota Samarinda pada Jumat (25/8/2023) sore berlangsung hangat dan penuh makna.

Tim yang terdiri dari Direktur Media Kaltim Rini Ernawati, CEO Media Kaltim Agus Susanto, dan Direktur Radar Media Adhi Abdian, beserta tim Redaksi, disambut langsung Wali Kota Samarinda, Andi Harun.

Mengawali pertemuan tersebut, Andi Harun menekankan pentingnya profesionalisme media dalam berkolaborasi dengan Pemerintah Daerah.

Menurutnya, media yang profesional akan menghasilkan konten atau berita berkualitas. "Media yang profesional harus memberikan dampak positif, baik bagi pembaca luas maupun secara internal," ujarnya.

Walikota juga memberikan apresiasi kepada Media Kaltim Grup yang telah menunjukkan perkembangan pesat dan konsistensi dalam platform digitalnya, meskipun baru berusia tiga tahun.

Diskusi yang berlangsung di ruang rapat Balai Kota itu juga membahas berbagai program pembangunan di bawah kepemimpinan Andi Harun, terutama terkait infrastruktur jalan dan pengendalian banjir. "Kalau kita bekerja sungguh-sungguh, pasti ada hasilnya," tambahnya.

Salah satu proyek yang saat ini tengah dibangun adalah pembangunan terowongan yang akan mengurangi kepadatan lalu lintas dari area Kelurahan Selli menuju Sambutan. Proyek ini diperkirakan menelan anggaran Rp 395,5 miliar dan ditargetkan rampung pada Oktober 2024. "Ini akan menjadi terowongan perdana di Kalimantan," klaimnya.

Selain itu, program pengendalian banjir yang digelar oleh pemerintah kota juga dinilai efektif. Kini, meski diguyur hujan deras, titik-titik rawan banjir seperti di Simpang Empat Sempaja, Simpang Empat Jalan Di Panjaitan, hingga Simpang Empat Mal Lembuswana, tidak lagi tergenang air berlama-lama.

Sebagai tanda apresiasi, CEO Media Kaltim Grup, Agus Susanto, menyerahkan poster eksklusif dengan tulisan "Pelopor Perubahan" kepada Walikota. Poster ini dianggap sesuai dengan karakter Andi Harun sebagai pemimpin yang inovatif, tegas, dan efektif.

"Terima kasih atas kunjungan Media Kaltim Grup hari ini," ucap Andi Harun. Di akhir kunjungan, ia juga memberikan dukungan berupa hadiah sepeda motor listrik untuk acara puncak perayaan HUT ke-3 Media Kaltim, yaitu Jalan Sehat yang akan digelar pada 27 Agustus 2023 di area eks-Bandara Temindung Samarinda. **(han)**

MKP MEDIA KALTIM PROMOSINDO



RAMAIKAN  
& IKUTI  
EVENT  
NYA  
YUK

ACARA PUNCAK  
HUT KE-3 MEDIA KALTIM :

27 AGUSTUS 2023

DAFTAR PAKAI  
KUPON  
DIGITAL  
GRATIS

IKUTI JUGA  
SENAM SEHAT  
BERSAMA  
(XEROBIC QUEEN76)

# JALAN SEHAT



LAPANGAN EX. TEMINDUNG SAMARINDA  
MULAI PUKUL 06.00 WITA

Daftarkan diri gratis melalui link:

<https://registration.myevents.id/contests/1/registration>



# Paket **MAKSIMAL** Karyawan

(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

## Paket Ber2

Rp **90rb** nett  
/pax

## Paket Ber3

Rp **130rb** nett  
/pax



### Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

**FREE**

**1 pax comp.**  
Light Meal





Tim Debat KDMI Universitas Mulawarman, M. Kabir (Kiri), Imelda Palimbunga (Tengah), Aria Pratama (Kanan)

## LOLOS SELEKSI DEBAT BAHASA INDONESIA, TIM UNMUL WAKILI KALTIM DI TINGKAT NASIONAL

**SAMARINDA** - Universitas Mulawarman (Unmul) kembali menorehkan prestasi di tingkat nasional. Kali ini, Tim Debat Bahasa Indonesia Unmul yang digawangi M. Kabir (Adjudicator), Aria Pratama (Speaker), dan Imelda Palimbunga (Speaker) sukses menembus seleksi hingga ke tingkat nasional.

"Bisa lolos di tingkat nasional suatu kebanggaan lah. Karena kita kan diseleksi dari tingkat fakultas sampai ke wilayah. Yang artinya butuh waktu yang panjang buat mempersiapkan ini," ujar Aria saat ditemui bersama Imelda pada Jumat (25/8/2023). Tidak hanya lolos ke tingkat nasional, Aria dan Imelda juga sukses mendapatkan predikat Best Speaker pada kompetisi itu.

"Wah, senang banget sih bisa dapat Best Speaker, kan ini kompetisi pertama aku di kategori Debat Bahasa Indonesia. Jadi makin semangat aja buat di nasional nanti," kata Imelda.

Selain komitmen dan usaha dari masing-masing individu, mereka juga mengatakan bahwa pembinaan yang dilakukan oleh pihak kampus sangat baik. Mulai dari pembinaan materi hingga penyediaan fasilitas penunjang. Selain itu, tim ini juga intens untuk melakukan pertandingan latihan dengan universitas lain.

"Pembinaan dari universitas keren banget sih. Kita bisa dapat akses fasilitas yang baik, bisa latih bareng sama universitas lain. Pokoknya universitas kami rasa udah support banget dari segala aspek," Puji Imelda.

Mereka juga mohon doa dan dukungan untuk bisa tampil maksimal di tingkat nasional nanti demi membawa nama baik universitas dan Kaltim.

"Harapannya semoga bisa tampil maksimal dan kasih yang terbaik buat Kalimantan Timur. Jadi mohon doanya ya," pungkas Aria. **(yug)**



Akademisi Bidang Hukum Pers dari Universitas Mulawarman, Sholihin Bone S.H., M.H

## PERPRES JURNALISME BERKUALITAS, AKADEMISI UNMUL TEKANKAN PENTINGNYA KEBEBASAN EKSPRESI DI MEDIA SOSIAL

**SAMARINDA** - Di tengah maraknya informasi hoax dan pembodohan publik di media sosial, wacana perancangan Peraturan Presiden (Perpres) tentang jurnalisme berkualitas yang telah diserahkan ke Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) menjadi sorotan.

Meskipun tujuannya untuk meningkatkan kualitas informasi, banyak pihak yang khawatir peraturan ini akan membatasi kebebasan ekspresi.

Sholihin Bone S.H., M.H., Akademisi Bidang Hukum Pers dari Universitas Mulawarman, menyoroti pentingnya menjaga kebebasan ekspresi di media sosial. "Ya, kita membutuhkan regulasi untuk menjaga kualitas informasi, tetapi jangan sampai ini menjadi peraturan yang kaku. Media sosial adalah ruang kebebasan, jadi regulasi yang mengaturnya harus konservatif," ujarnya, Sabtu (25/10/2023).

Menurut Sholihin, meskipun kultur media sosial Indonesia saat ini rentan terhadap perpecahan, perencanaan peraturan ini tetap perlu dipertimbangkan. Namun, ia menekankan bahwa esensi media sosial sebagai ruang kebebasan tidak boleh hilang.

Sholihin juga mengingatkan masyarakat untuk tetap kritis dan mengawal wacana ini. "Kita harus tetap mengawal wacana ini agar hasilnya tidak membatasi kreativitas publik dan malah merugikan masyarakat," pungkasnya. (yug)



Saat talkshow safety riding berlangsung, Jusri menyampaikan materi. (Hanafi)

## PAKAR SAFETY RIDING JUSRI PULUBUHU BAGIKAN WAWASAN KESELAMATAN BERKENDARA DI TALKSHOW HDCI KALTIM

**SAMARINDA** - Harley-Davidson Club Indonesia (HDCI) Kaltim mengencarkan edukasi keselamatan berkendara dengan menggelar acara talkshow safety riding HDCI 2023 di Ruang Serbaguna Hotel Puri Senyiuur Samarinda yang berlokasi di Jalan Ruhui Rahayu No. 26, Samarinda Ulu, Jumat (25/8/2023) malam.

Acara dihadiri oleh Dandim 0901/Samarinda, Ketua HDCI, perwakilan HDCI Balikpapan, dan anggota HDCI se-Samarinda. Dalam acara talkshow tersebut, HDCI mengundang Jusri Pulubuhu, yang dikenal sebagai praktisi road safety, sebagai pembicara. "Saya sudah 40 tahun ini sebagai pembicara soal safety riding dan untuk yang di Samarinda, saya sudah tiga kali," ujar Jusri.

Dalam talkshow safety riding, Jusri menekankan pentingnya mengubah mindset para pengendara agar aman dalam berkendara. "Selama ini kita selalu diajarkan ketrampilan dalam berkendara, padahal yang terpenting itu adalah mindset pengendara," katanya.

Para pengurus dan anggota HDCI sangat antusias mengikuti talkshow tersebut, terutama saat Jusri meminta salah seorang untuk maju guna melatih kepekaan atau mindset dengan satu lembar kertas yang sudah ditulis dengan berbagai tingkatan kepekaan.

Sementara itu, Ketua Panitia, Syahril S., mengatakan bahwa talkshow safety riding merupakan agenda tahunan. "Malam ini, agenda talkshow safety riding

memang kita adakan setiap tahun," ujarnya.

Syahril S., yang juga merupakan Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI), menyebutkan bahwa tujuan talkshow safety riding adalah memberikan edukasi kepada anggota HDCI Samarinda tentang cara berkendara dengan aman. "Tujuan kita adalah mengingatkan dan memberikan pendidikan agar saat berkendara di jalan raya, kita lebih menjaga keselamatan dan bukan hanya sebagai hobi semata. Kita juga memberikan pendidikan bahwa di jalan raya itu bukan hanya kita, tapi juga ada orang lain. Keselamatan bukan hanya untuk kita, tapi untuk orang lain juga," katanya.

Pentingnya safety riding ini ditekankan oleh Syahril karena esok hari, atau Sabtu (26/8/2023), akan ada konvoi keliling Samarinda. "Karena yang kita kendarai ini adalah motor gede, oleh sebab itu kita diarahkan oleh Ketua Syahril untuk memberikan pendidikan pada anggota agar tidak melakukan pelanggaran lalu lintas dan kecelakaan di jalan," ungkapnya.

Event ini merupakan rangkaian acara Dandim Cup 2023 yang akan berlangsung mulai tanggal 26 hingga 27 Agustus 2023. Ada sepuluh rangkaian acara yang akan digelar, seperti safety riding motor, drag bike motor, talkshow, modern dance, live musik, lomba tujuh belasan, lomba fashion show, jalan santai, gowes, dan kuliner UMKM, yang akan digelar di Bandara eks Temindung Samarinda hari ini. **(Han)**

RADAR

KORAN DIGITAL

radar.  
MEDIA

IBUKOTA

EDISI SABTU  
26 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



# PEMKAB PPU & BANGKA SALING BELAJAR TATA KELOLA PEMERINTAHAN & PEMBANGUNAN



LUNCURKAN CITY BRANDING  
'SERAMBI NUSANTARA',  
ARMADA BAND TURUN KE PPU





Asisten II Setkab PPU Nicko saat memimpin rapat persiapan. (Robbi/MediaKaltimGroup)

## LUNCURKAN CITY BRANDING 'SERAMBI NUSANTARA', ARMADA BAND TURUN KE PPU

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) segera melakukan peluncuran logo city branding atau sloga kota "Serambi Nusantara". Pengumuman akan dilaksanakan dalam acara Gebyar Pesta Rakyat Serambi Nusantara yang akan diselenggarakan pada Sabtu (26/08/2023).

Pemkab PPU telah melaksanakan rapat pemantapan bersama dengan perangkat daerah dan perwakilan beberapa lembaga yang terlibat. Di antaranya Polres PPU dan event organizer Borneo Land Pro dan OPD lainnya.

Adapun penyelenggaraan puncak Gebyar Pesta Rakyat Serambi Nusantara dilaksanakan di Halaman Stadion Panglima Sentik PPU. Acara ini turut menghadirkan bintang tamu, di antaranya: Armada Band, Cakra Adanu, Pena Dansa, dan Plat Merah.

Selain itu, Gebyar Pesta Rakyat ini turut diramaikan oleh partisip-

pasi pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) yang ada di PPU. Asisten II Setkab PPU Nicko Herlambang menyampaikan kegiatan Gebyar Pesta Rakyat Serambi Nusantara diharapkan dapat menjadi hiburan bagi masyarakat PPU.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan city branding PPU sebagai Serambi Nusantara dan slogannya. "Yakni "Ingat Nusantara Ingat Penajam Paser Utara." Supaya memberikan bridging pemikiran bahwa Nusantara ini tidak bisa dipisahkan dari Penajam Paser Utara karena kita lah akar muasal lahirnya dari Nusantara," ucapnya Jumat (25/8/2023).

Ia juga menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan sosialisasi city branding masih akan terus berlanjut. Ia menyebut akan ada kegiatan jalan sehat yang rencana diselenggarakan pada bulan September.

"Nanti program-program beri-

kutnya dari masing-masing OPD tentu menyesuaikan dengan perencanaan masing-masing OPD ke depannya, segala hal yang berkaitan dengan perencanaan di PPU memiliki korelasi dengan citra kota yang ingin kita bentuk, termasuk poin-poin strategis untuk pembangunan dan lain-lainnya," ungkapnya.

Nicko menyampaikan bahwa PPU sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari Ibu Kota Negara Nusantara merupakan pesan yang ingin disampaikan melalui city branding ini.

"Kalau di kita, Serambi Nusantara, keunikan khusus kita adalah bagian dari Nusantara. Itu sih yang ingin kita tonjolkan bahwa kita ingin mengingatkan pemerintah pusat dan semua warga masyarakat di Indonesia dan internasional bahwa kita ini adalah halaman depan atau serambi dari Nusantara," pungkasnya.

(sbk)



Bupati PPU Hamdam saat menyambut rombongan kerja Bupati Bangka, Mulkan dan jajarannya. (Robbi/MediaKaltimGroup)

## PEMKAB PPU DAN BANGKA SALING BELAJAR TATA KELOLA PEMERINTAHAN & PEMBANGUNAN

**PPU** - Sistem pemerintahan oleh Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) menjadi percontohan bagi pemerintahan daerah lain. Salah satunya ialah Pemkab Bangka, Provinsi Bangka Belitung yang datang dalam rangka studi banding.

Kunjungan dipimpin langsung Bupati Bangka, Mulkan dan jajarannya di Kantor Bupati PPU, Kamis, (24/8/2023) siang. Ia mengatakan kunjungan ini juga bertujuan untuk menjaga sinergitas antar daerah dalam pembangunan, khususnya dalam menyongsong Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Tujuan kami salah satunya adalah ingin mengenal lebih dekat dengan jajaran Pemkab PPU yang merupakan salah satu daerah istimewa karena hadirnya IKN di sana. Semoga silaturahmi kekeluargaan dapat selalu terjaga. Karena tanpa silaturahmi, kedua daerah ini tidak bisa mengenal lebih dekat," katanya.

Mulkan mengungkapkan keinginannya datang ini untuk be-

lajar di PPU. Tentang bagaimana pengelolaan pemerintah daerah.

Ia menilai, walaupun di usia pemerintahan yang masih muda, tetapi daerah yang lama lainnya banyak yang tertinggal. "Kunjungan ini juga tentunya sekaligus untuk menjalin silaturahmi ke pada jajaran Pemkab PPU. Semoga hubungan baik kedua daerah ini selalu terjaga," jelas Mulkan.

Di lain sisi, Bupati PPU, Hamdam Pongrewa mengatakan kebalikannya. Ia menganggap kunjungan ini merupakan kesempatan Pemkab PPU untuk belajar banyak dari Pemkab Bangka.

Kabupaten Bangka memiliki potensi daerah yang maju di Indonesia. Oleh karenanya kata Hamdam seharusnya Kabupaten PPU yang banyak belajar kepada Kabupaten Bangka.

"Melihat potensi daerah yang dimiliki kabupaten Bangka, seperti PPU yang justru harus belajar disana. Namun ini juga adalah ajang silaturahmi oleh karena itu pemda PPU sangat menyambut baik kunjungan ini,"

sebutnya.

Hamdam menambahkan kehadiran IKN di Kaltim, khususnya di PPU adalah sebuah berkah yang patut disyukuri. Karena kehadiran IKN sudah barang tentu akan membawa kemajuan di berbagai sektor pembangunannya di daerah.

Seiring dengan itu, lanjutnya, Pemkab PPU berjuang untuk menjadikan daerah ini sebagai Serambi Nusantara IKN. Maka dari itu, sinergi dengan daerah lain memang sudah seharusnya dilakukan, demi mempersiapkan diri menyokong ibu kota negara yang baru.

"Kabupaten PPU tidak menginginkan daerahnya tertinggal. Ketika pembangunan IKN mengalami kemajuan dengan berbagai kecanggihan teknologi di dalamnya, sementara kabupaten PPU tertinggal dengan kemajuan itu. Oleh karenanya kami tidak mau itu terjadi dan ingin menjadikan PPU sebagai serambinya Nusantara," tutup Hamdam. **(sbk)**



**RESMIKAN KERAMBA BUDIDAYA IKAN DI SANGASANGA,**

# UPAYA MENINGKATKAN TARAF HIDUP NELAYAN

**MILIKI 13 POKET SABU SIAP EDAR,  
DUA PRIA TENGGARONG DICIDUK  
POLRES KUKAR**





Dua tersangka yang berhasil dibekuk Satreskoba Polres Kukar. (Istimewa)

## MILIKI 13 POKET SABU SIAP EDAR, DUA PRIA TENGGARONG DICIDUK POLRES KUKAR

**TENGGARONG** - Satuan Reserse Narkoba (Satreskoba) Polres Kutai Kartanegara (Kukar), berhasil membekuk 2 orang pria. Masing-masing berinisial MH (29) dan A (39). Keduanya didapati memiliki 13 poket narkoba jenis sabu seberat 3,4 gram.

Kasatreskoba Polres Kukar, AKP Aksarudin Adam, menyebut keduanya ditangkap pada Kamis (24/8/2023) sekitar pukul 20.00 WITA. Setelah mendapatkan laporan dari masyarakat yang kerap mendapati adanya transaksi jual beli narkoba. Di Jalan Tambak Rel, Kelurahan Baru, Tenggarong.

Berdasarkan laporan tersebut, pihaknya pun langsung melakukan penyelidikan. Dimana didapati informasi bahwa di daerah tersebut memang kerap menjadi tempat transaksi narkoba jenis sabu. Saat beraksi, pria yang berperawakan rambut gondrong itupun kerap menggunakan Honda Beat dengan nomor plat KT 6296 UZ.

"Setelah dilakukan pengintaian, MH ber-

hasil diamankan di Jalan Perum Griya Tambak Rel, Kelurahan Baru Kecamatan Tenggarong," terang Aksar.

Dari tangan pelaku, didapati 3 poket sabu yang disimpan di dalam dalm jaket pelaku. Kemudian team langsung menuju rumah MH yang berada di Jalan Bensamar, Kelurahan Loa Ipuh Darat, Tenggarong. Dari hasil penggeledahan, didapati kembali 10 poket sabu di dalam lemari kamar pelaku.

"Berdasarkan hasil interogasi diterima informasi bahwa sabu tersebut didapat dari seseorang berinisial A, yang berada di Jalan Arsapati 3 RT 76 Nomor 30," tambahnya.

Berbekal informasi tersebut, pihak kepolisian menyatroni kediaman A dan didapati sebuah alat hisap sabu. Serta gawai pintar yang digunakan untuk berkomunikasi dengan MH.

"Setelah itu MH dan A, beserta barang bukti yang diamankan dibawa ke Mapolres Kukar guna proses lebih lanjut," pungkasnya. **(tab)**



Wabup Kukar, Rendi Kukar, saat menebar benih ikan di Kelurahan Sangasanga Dalam. (Istimewa)

## RESMIKAN KERAMBA BUDIDAYA IKAN DI SANGASANGA, UPAYA MENINGKATKAN TARAF HIDUP NELAYAN

**Tenggarong** – Wakil Bupati Kutai Kartanegara (Wabup Kukar), Rendi Solihin, meresmikan keramba budidaya ikan air tawar. Terletak di danau yang merupakan bekas galian tambang, di Kelurahan Sangasanga Dalam, Kecamatan Sangasanga.

Pada peresmian ini, Rendi juga turut melakukan penebaran benih ikan ke dalam keramba. Ia menjelaskan, kegiatan ini merupakan bagaikan dari upaya Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar, untuk meningkatkan sektor perikanan di Kukar. Baik itu budidaya air tawar, budidaya air laut maupun pemanfaatan kolam pasca tambang.

Rendi berharap dengan diberikannya bantuan di Kecamatan Sangasanga, bisa meningkatkan perekonomian khususnya para nelayan di sana.

“Alhamdulillah bersama Dinas Peri-

ikanan dan Kelautan di tahun 2023 ini sudah kami berikan bantuan ke hampir 20 ribu nelayan, Ini menjadi tugas bersama kami untuk menuntaskan bantuan, kepada 25 ribu nelayan produktif hingga akhir tahun 2024 nanti” kata Rendi.

Rendi menjelaskan pada tahun anggaran 2023, Pemkab Kukar telah mengalokasikan anggaran hampir sebesar Rp 500 miliar, untuk meningkatkan produktivitas nelayan. Ia menegaskan bahwa ini merupakan anggaran terbesar, yang dialokasikan untuk memberikan bantuan pada nelayan sepanjang sejarah Kukar.

“Kalau dulu hanya Rp 100-150 miliar, di tahun 2023 ini lima kali lipat besarnya. Ini membuktikan keseriusan kami untuk mengembangkan potensi nelayan di semua sektor” pungkasnya. **(tab)**



Suasana pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Bupati Cup ke-4. (Istimewa)

## RATUSAN PESILAT REMAJA SALING UNJUK GIGI DI KEJUARAAN PENCAK SILAT BUPATI CUP

**TENGGARONG** - Dinas Pemuda dan Olahraga Kutai Kartanegara (Dispora Kukar), bersama dengan Pengurus Kabupaten (Pengkab) Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kukar dan KONI Kukar, menggelar Kejuaraan Pencak Silat Bupati Cup ke-4. Setelah tiga tahun terhenti karena pandemi Covid-19.

Kejuaraan yang dilaksanakan di Kompleks Stadion Aji Imbut, Tenggarong Seberang ini, digelar sejak 25-27 Agustus 2023 yang akan datang. Diikuti oleh 503 peserta yang berasal dari 20 Kecamatan dan mewakili 27 perguruan silat yang berbeda. Angka ini membludak, melebihi target peserta yang pada awalnya ditargetkan diikuti oleh 300 peserta.

Ketua IPSI Kukar, Siswo Cahyono, mengatakan Kejuaraan Pencak Silat Bupati Cup ini, sejatinya digelar pada tiap tahun. Namun karena Covid-19, kejuaraan ini baru bisa dilaksanakan kembali sejak tahun 2020 yang lalu. Hal ini menjadi salah satu faktor utama peserta pada Kejuaraan Pencak Silat

Bupati Cup ke-4 membludak.

"Alhamdulillah tahun ini kita dapat melaksanakan Kejuaraan Bupati Cup yang ke-4," kata Siswo.

Ia menjelaskan, tujuan diselenggarakan kejuaraan ini adalah untuk memberikan wadah kepada atlet pencak silat Kukar untuk mengasah kemampuan. Setelah mereka selama ini telah tekun berlatih selama berbulan-bulan.

"Dalam kejuaraan ini kita tanpa kelas dewasa yakni usia dini, pra remaja, dan remaja," tambahnya.

Siswo mengatakan, pihaknya sengaja tidak membuka kelas dewasa. Karena ingin memberikan jam terbang lebih pada atlet muda Kukar, sebagai cikal-bakal atlet pencak silat Kukar kedepan. "Harapan kami tentunya event ini nanti akan menghasilkan dan menciptakan bibit-bibit atlet, yang betul-betul berpotensi bisa mewakili dan mengharumkan nama Kukar kedepan," pungkasnya. **(tab)**



## **LAUNCHING PROGRAM PKT HEPPY,**

**PUPUK KALTIM AJAK  
KARYAWAN KONSISTEN  
TERAPKAN POLA HIDUP SEHAT**



**BACA HALAMAN A2**



**Buktikkan Komitmen,  
Pemkot Bagikan 3 Ribu  
Seragam SD Gratis  
BACA HALAMAN A7**



# Launching Program PKT HEPPY, Pupuk Kaltim Ajak Karyawan Konsisten Terapkan Pola Hidup Sehat

OPTIMALKAN penerapan pola hidup sehat di kalangan karyawan dan keluarga besar perusahaan, PT Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) menggelar seminar kesehatan bertajuk "Stay Fit, Healty and Happy", dengan menghadirkan pelari sekaligus influencer kebugaran Sally Tanudjaja. Kegiatan ini dirangkai launching Healthy Employee Program of Youthfulness (HEPPY), sebagai bentuk dukungan Pupuk Kaltim dalam mendorong gaya hidup lebih sehat di lingkungan perusahaan.

Direktur Operasi dan Produksi Pupuk Kaltim Hanggara Patrianta mengungkapkan, kesehatan memiliki nilai signifikan dan sangat berpengaruh terhadap kualitas kehidupan setiap individu. Dimana pikiran dan tubuh yang sehat menjadi dorongan bagi personal untuk menjalani kehidupan dengan sukacita, sekaligus berpengaruh terhadap se-

mangat dalam mencapai kualitas hidup yang lebih baik.

"Hal inilah yang terus ditekankan Pupuk Kaltim bagi seluruh karyawan, agar senantiasa memperhatikan kesehatan dan pola hidup sehat untuk mendukung produktivitas serta kinerja secara optimal," ujar Hanggara saat membuka Seminar di Ruang Mahoni Kantor Pusat Pupuk Kaltim, Jumat (11/8/2023).

Dikatakan Hanggara, membentuk gaya hidup sehat merupakan usaha yang menantang, serta membutuhkan tekad kuat dan niat yang baik. Oleh karena itu, pengetahuan tentang upaya mencapainya menjadi perhatian Pupuk Kaltim, yang terus diedukasi secara berkala kepada karyawan agar semakin memahami pentingnya olahraga dan adopsi gaya hidup sehat.

"Bagi Pupuk Kaltim, faktor kesehatan merupakan hal utama yang sangat

penting untuk senantiasa dijaga. Ini terus didorong bagi seluruh karyawan dan keluarga besar perusahaan, untuk menerapkan pola hidup sehat secara konsisten dan lebih berkualitas," terang Hanggara.

Seminar ini pun wujud komitmen Pupuk Kaltim dalam membentuk budaya kesejahteraan dan vitalitas di kalangan karyawan, dengan menekankan pentingnya gaya hidup seimbang, olahraga rutin hingga pola makan yang baik. Menurut Hanggara, Pupuk Kaltim terus berupaya memberdayakan karyawan untuk menjalani kehidupan yang lebih sehat dan produktif.

Hal itu pula yang mendasari launching program HEPPY, guna mendorong gaya hidup sehat bagi seluruh karyawan Pupuk Kaltim. Program ini bertujuan membekali karyawan untuk mengadopsi gaya hidup sehat, membuat pilihan





makanan yang tepat, hingga meningkatkan kualitas hidup yang ujungnya akan berdampak terhadap produktivitas.

Program HEPPY akan berlangsung selama lima bulan, dan karyawan akan terlibat pada berbagai kegiatan yang dirancang untuk mendorong perubahan gaya hidup ke arah yang lebih positif, serta dapat meningkatkan produktivitas dan kinerja.

"Sesuai nama programnya, tujuan dari HEPPY ini adalah untuk memberdayakan seluruh karyawan Pupuk Kaltim agar dapat menjalani kehidupan yang lebih bahagia dan produktif," tambah Hanggara.

Dirinya pun berharap pengetahuan karyawan beserta keluarga terkait kesehatan dapat terus berkembang, agar dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari guna mendorong pola hidup sehat di lingkungan Pupuk Kaltim. Dari upaya tersebut, kinerja perusahaan juga diharap terus meningkat seiring makin optimalnya taraf kesehatan karyawan.

"Melalui kegiatan ini para karyawan bisa semakin paham tentang pola hidup sehat, sekaligus bagaimana menjalani hidup yang lebih baik kedepannya," ucap Hanggara.

Sementara Sally Tanudjaja, menekankan



an pentingnya mengadopsi gaya hidup sehat dalam menjaga tubuh, sehingga keaktifan fungsi tubuh secara keseluruhan mampu dibarengi peningkatan produktivitas yang lebih baik. Dirinya pun mendorong setiap karyawan dapat konsisten melakukan olahraga rutin, serta menjaga pola makan seimbang dengan

fokus pada makanan sehat dibanding diet ketat.

"Hendaknya kita secara konsisten terlibat dalam olahraga rutin dan menjaga pola makan seimbang, dengan menitikberatkan pada konsep makanan sehat daripada terjebak dalam diet ketat yang tidak berkelanjutan," terang Sally. (adv)



IST

Bantaran Sungai Guntung.

## Upaya Persuasif Solusi Relokasi Warga Bantaran Sungai Guntung

BONTANG – Upaya persuasif harus ditempuh Pemkot Bontang kepada 2 Kepala Keluarga (KK) di bantaran Sungai Guntung, yang masih enggan direlokasi lantaran tidak memiliki lahan. Solusi tersebut ditujukan Wakil Ketua DPRD Bontang, Agus Haris kepada Pemkot Bontang.

"Dua KK itu menolak karena tidak punya lahan untuk pindah. Sementara anggaran yang disediakan pemkot untuk proyek pembangunan turap senilai Rp 1,5 miliar, tapi tidak dengan pembebasan lahannya. Makanya kita minta bantuan CSR perusahaan untuk membantu pembebasan lahan dua warga itu," ujarnya, Selasa (22/8/2023).

Selain itu, Politisi Partai Gerindra itu menyebutkan bahwa upaya persuasif ini bisa dilakukan dengan melibatkan aparat pemerintahan dan tokoh adat Guntung agar negosiasi bisa berjalan lancar. Apalagi, persoalan banjir ini mer-

upakan bentuk tanggung jawab bersama. Sehingga percepatan pembangunan turap untuk meminimalisir banjir perlu segera dilakukan.

"Saya serahkan sepenuhnya ini kepada Pemkot Bontang, agar bisa bernegosiasi. Serta berkomunikasi dengan CSR perusahaan, agar bisa memberikan kepastian secepatnya untuk membantu pembebasan lahan," timpalnya.

Apabila hingga September ini belum ada kejelasan, maka AH sapaan akrabnya mengaku akan memanggil pihak perusahaan maupun pemerintah, untuk meminta kejelasan terkait masalah ini.

"Kita tunggu sampai akhir September. Kalau belum ada pergerakan, akan kami panggil pemerintah dan perusahaan untuk cari solusinya," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Bapelitbang Bontang Amirudin mengatakan, apabila pembangunan turap tidak bisa dilaku-

kan dalam waktu dekat, maka dengan terpaksa anggaran yang ada akan dialihkan ke APBD-Perubahan. Dengan proses pengerjaannya yang akan dirancang memakan waktu tiga bulan saja dan ditarget mulai pada Oktober mendatang.

"Jadi, anggarannya tidak sampai masuk SiLPA. Karena kita alihkan. Di-harapkan dalam tiga bulan itu selesai," terangnya.

Menurut AH, upaya persuasif merupakan solusi terbaik agar pembangunan turap sepanjang 85 meter di RT 11, Kelurahan Guntung bisa segera dikerjakan.

Pasalnya, dari 9 KK yang terdampak relokasi, dua KK di antaranya menolak direlokasi lantaran tidak memiliki lahan untuk pindah. Sedangkan 7 KK lainnya bersedia pindah dan akan dibangun rumah di lahan mereka masing-masing. (adv/al)



Ilustrasi Pulau Gusung.

## Perhatikan Kesejahteraan Warga Gusung, Pemkot Didorong Kolaborasi dengan Perusahaan

BONTANG – Agus Haris dorong kolaborasi pemerintah dan perusahaan, perhatikan kesejahteraan masyarakat pesisir, khususnya di Pulau Gusung, Kelurahan Guntung.

Menurut Wakil Ketua DPRD Bontang itu, kondisi masyarakat Gusung saat ini masih memprihatinkan, baik dari segi masalah pendidikan, peningkatan ekonomi, infrastruktur, dan juga masalah air bersih.

"Bisa kita lihat masih banyak yang perlu dibenahi dan diperhatikan di sana (Pulau Gusung)," ujarnya, Selasa (22/8/2023).

"Pulau Gusung ini kan terletak di daerah pesisir Bontang berdekatan langsung

dengan PT Pupuk Kaltim, menjadi tanggung jawab sosial mereka. Secara tidak langsung mereka terdampak oleh industri perusahaan. Harus ada kolaborasi antara pemerintah dan perusahaan," imbuhnya.

Adapun, beberapa hal yang perlu dilakukan di antaranya melakukan penataan infrastruktur, membantu akses penghidupan mereka dan mensupport masalah air bersih.

Dikatakannya, pengelolaan wilayah laut atau pesisir memang terkendala adanya UU Nomor 23/2014 tentang Pemerintahan Daerah. Dalam UU tersebut, penyelenggaraan urusan pemerintahan bidang kelautan hanya dibagi an-

tara pemerintah pusat dan pemerintah provinsi. Sedangkan pemerintah daerah kabupaten/kota sudah tidak memiliki kewenangan lagi.

Namun, mengacu pada pasal 18 UU nomor 11/2020 tentang Cipta Kerja, beberapa ketentuan dalam UU nomor 27/2007 tentang Pengelolaan Wilayah Pesisir dan Pulau-pulau Kecil diubah. Sehingga ini menjadi perhatian bersama dalam mendorong dan mengupayakan aspirasi masyarakat pesisir.

"Karena ini juga menjadi kendala utama terbentur oleh oleh aturan. Maka itu, sinergi pengelolaan wilayah pesisir menjadi penting dan tidak boleh dia-baikan," tandasnya. (adv/al)



Ilustrasi banjir Bontang

## Usaha Pemkot Tanggulangi Banjir Tuai Apresiasi dari Legislatif

BONTANG - Upaya pemerintah daerah dalam menanggulangi persoalan banjir di Kota Bontang, mendapat apresiasi positif dari Wakil Ketua DPRD Bontang Agus Haris.

Dikatakannya, upaya tersebut telah berhasil secara signifikan. Terutama, mengenai debit air yang mulai menyusut di beberapa wilayah rawan banjir.

"Bisa kita lihat fakta di lapangan, sudah mulai ada beberapa perubahan. Mulai dari debit air dan lama genangan air," ujarnya, Rabu (23/8/2023).

Ah sapaan akrabnya terus mendorong pemerintah agar memaksimalkan kinerjanya, mulai dari kegiatan normalisasi sungai, pembuatan turap dan pelebaran drainase.

"Walaupun masih ada banjir tapi su-

dah berkurang. Sudah banyak progres yang dilakukan pemerintah. Kita apresiasi ini dan semoga terus dimaksimalkan," timpalnya.

Selain itu, Politikus Partai Gerindra ini berharap, di tahun 2025 mendatang seluruh program pengentasan banjir ini dapat terealisasi sepenuhnya. Karena sudah menjadi visi Pemkot.

"Kita dukung itu, kita liat faktanya juga sudah banyak dikerjakan, tinggal lebih maksimal lagi karena masa jabatannya juga tinggal 2 tahun. Mudah-mudahan tim teknis bisa kejar itu," terangnya.

"Bagian teknis bisa buat sodetan-sodetan mulai dari alur Kanaan, Gunung Elai, Api-Api dan Bontang Kuala untuk mengurai air sungai. Biar tidak terkon-

sentrasikan di satu alur. Jadi bisa tambah turun volume airnya," imbuhnya.

Diketahui, Wali Kota Bontang Basri Rase sebelumnya mengaku berhasil mengurangi dampak banjir. Bahkan presentase tingkat keberhasilannya sudah mencapai 40 persen.

"Luas genangan banjir di Bontang menurun secara bertahap sejak 2019 hingga 2022. Pada 2019 terdapat 515 hektare lahan di Bontang yang terendam banjir. Dua tahun berikutnya, yakni pada 2021 angka itu menyusut menjadi 353 hektare. Lalu, pada 2022 menurun menjadi 283 hektare lahan," ujarnya dalam forum Rancangan Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Bontang 2025-2045 beberapa waktu lalu. (adv/al)



Pembagian seragam gratis secara simbolis di SDN 001 BU.

## Buktikkan Komitmen, Pemkot Bagikan 3 Ribu Seragam SD Gratis

BONTANG - Pembagian seragam gratis untuk siswa SD di Bontang akhirnya terwujud. Wali Kota Bontang, Basri Rase menyerahkan secara simbolis kepada murid-murid SDN 001 Bontang Utara, Jumat (25/8/2023).

Basri menjanjikan pembagian seragam gratis tahun depan akan kembali dilaksanakan. Tak hanya seragam, lengkap dengan atribut dan tas dari Pemkot Bontang.

"Tahun depan akan kita anggarkan kembali untuk perlengkapan sekolah. Semoga berjalan lancar," jelasnya.

Ia juga berharap bantuan dari Pemkot bisa bermanfaat untuk para pelajar. Seragam gratis ini menjadi salah satu komitmen Pemkot Bontang untuk mensejahterakan kebutuhan pendidikan di Kota Bontang.

"Dengan adanya pembagian ini, semoga anak-anak semua lebih tambah semangat lagi untuk belajar," harapnya.

Seragam gratis ini sudah dibagikan ke seluruh SD. Masing-masing pihak sekolah pun sudah membagikan ke siswa-siswinya. Dengan adanya komitmen pemerintah seperti ini, diharapkan juga dapat meringankan beban orang tua untuk pembelian seragam dan atribut sekolah seperti seragam, dasi,



topi, tas dan sepatu.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Bontang, Bambang Cipto Mulyono menjelaskan, seragam yang dibagikan untuk pelajar tingkat SD sebanyak 3.245 untuk seluruh pelajar SD Negeri dan Swasta di Kota Bontang.

"Pembagiannya kami lakukan secara simbolis di SDN 001 BU, dan program ini alhamdulillah berjalan lancar," bebernya.

Bambang mengatakan, bahwa pembagian seragam ini terhitung cepat, lantaran di tahun sebelumnya pendistribusian tas dan sepatu diambil dari konveksi yang ada di luar kota.

"Dengan kepedulian pemerintah ini, merupakan salah satu cara kami mendukung pendidikan di Kota Bontang," bebernya.

Penulis: Syakurah  
Editor: Yusva Alam



# SEBANYAK 228 DARI 280 PAKET PEKERJAAN SELESAI LELANG



**Pemprov Kaltim Serahkan Hibah  
DBON Senilai Rp 100 Miliar**



Realisasi paket pekerjaan di lingkungan Pemkab Berau telah mencapai 95,8 persen.

## SEBANYAK 228 DARI 280 PAKET PEKERJAAN SELESAI LELANG

**TANJUNG REDEB** - Realisasi lelang di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau hingga 24 Agustus mencapai 95,8 persen. Dari 280 paket pekerjaan, 228 diantaranya sudah selesai lelang dengan nilai anggaran mencapai Rp 1,96 triliun.

Kepala Bagian Unit Kerja Pengadaan Barang dan Jasa (UKPBJ) Setkab Berau, Jimmy Arwi Siregar menjelaskan, proses lelang merupakan pekerjaan yang dinamis. Yang bisa masuk kapan saja dan mempengaruhi persentase penyelesaiannya.

"Misalnya saja yang terjadi, pada Kamis (24/8/2023) pagi sudah mencapai 97 persen, tapi sore hari turun menjadi 95,8 persen karena masuknya sumber dana melalui Dana Bagi Hasil Dana Reboisasi (DBHDR)," bebernya, Jumat (25/8/2023).

Lanjutnya, ada beberapa paket pekerjaan yang perencanaannya berada di tahun yang sama dengan konstruksinya, sehingga ketika proses perencanaan selesai baru akan mengadakan dua paket, pengawasan dan konstruksi fisiknya.

Realisasi progres ini merupa-

kan jumlah paket pekerjaan yang selesai sebanyak 228 dari 280 paket yang masuk sistem. Sementara, terdapat 24 paket pekerjaan yang dilakukan dengan cara lelang.

"Yang tender 24 paket pekerjaan saja, paling banyak di DPUPR Berau. Totalnya deri 24 paket pekerjaan itu nilainya Rp 66,5 Miliar," jelasnya.

Dijelaskannya juga ada paket-paket pekerjaan yang muncul pada akhir masa anggaran murni. Hal itu lantaran dana pergeseran melalui DBHDR baru masuk. Sehingga, baru muncul tendernya pada bulan Juli.

"Dan yang baru masuk DLHK saja, dengan 4 kegiatan totalnya Rp 17,5 miliar berupa pembuatan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Tanjung Redeb," sebutnya.

Hal-hal tersebutlah yang mampu merubah pencapaian UPBJ dalam hitungan jam saja. Dari realisasi 97 Persen menjadi 95,8 Persen.

"Kita dinamis banget, tapi begitu masuk kita langsung proses," tegasnya.

Secara grafik pekerjaan sendiri, saat ini bahkan hampir tidak

ada berkas paket yang dikerjakan. Sebab, puncak pekerjaan terpada terjadi pada Mei lalu mencapai 81 paket pekerjaan yang harus diproses.

"Jadi kalau secara grafik sudah sangat sedikit yang kita proses, puncaknya di Mei saat ini sudah sedikit," terangnya.

Selain paket pekerjaan yang dilakukan secara lelang atau tender, terdapat juga paket pekerjaan yang prosesnya hanyalah Pengadaan Langsung (PL). Dikatakan Jimmy, biasanya hal itu berupa pengadaan barang seperti konsumsi. Misalnya saja, saat ini ada 24 Pengadaan Langsung.

"Biasanya pengadaan barang saja, misalnya ada 24 kegiatan PL itu saat ini sebagian di DPRD," terangnya.

Kalau secara waktu pelaksanaan, Jimmy optimis hal itu mencukupi. Meski dilaksanakan pada bulan Agustus dikatakan aman saja. Menurutnya, yang merupakan paket pekerjaan konstruksi fisik dinilai memiliki potensi risiko.

"Karena fisik ini kan juga bergantung pada pihak ketiga dan sebagainya," tandasnya. **(mnz/dez)**



Sosialisasi DBON di Balai Mufakat Tanjung Redeb, Berau, Jumat (25/8/2023).

## Pemprov Kaltim Serahkan Hibah DBON Senilai Rp 100 Miliar

**TANJUNG REDEB** - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim menyerahkan dana hibah untuk melaksanakan program Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) di Kaltim. Apalagi Kaltim menjadi pilot proyek DBON sebagai percontohan provinsi lainnya.

Itu disampaikan oleh Ketua Tim Koordinasi DBON Kaltim, melalui Wakil Kepala Pelaksana Sekretariat DBON Kaltim, Muhammad Fadli, saat menyampaikan sosialisasi DBON di Kabupaten Berau, Jumat (25/8/2023).

Dijelaskannya, dengan hibah tersebut diharapkan dapat mengoptimalkan pembinaan, pengembangan dan sinergi dengan seluruh lembaga ditingkat kabupaten/kota, provinsi nasional maupun internasional dalam upaya menyiapkan talenta muda Kaltim menuju prestasi hingga dikancah internasional.

Tujuan DBON itu sendiri guna meningkatkan prestasi olahraga nasional dan meningkatkan budaya olahraga di masyarakat. Pemprov Kaltim menyambut hadirnya Perpres Nomor 86 Tahun 2021, dokumen rencana induk berisi arah kebijakan pembinaan pengembangan keolahragaan nasional yang dilakukan secara efektif, efisien, unggul, terukur, sistematis, akuntabel dan berkelanjutan dalam lingkup olahraga pendidikan, olahraga rekreasi, olahraga prestasi dan in-

dustri olahraga.

"Diharapkan pada 2024 mendatang masyarakat dapat aktif berolahraga dan menciptakan masyarakat yang bugar," harapnya, Jumat (25/8/2023).

Pembinaan dan pengembangan olahraga nasional secara terintegrasi sangat penting, maka perlu didukung dengan kebijakan yang bersinergi dalam DBON dan selaras dengan perencanaan pembangunan.

"Menjadi komitmen bersama untuk meningkatkan SDM olahraga dan tata kelola organisasi induk cabang yang muaranya untuk membangun dan membawa atlet kita dapat meraih prestasi setinggi mungkin," ungkapnya.

DBON juga disambut baik oleh Bupati Berau Sri Juniarsih. Diharapkannya, sosialisasi DBON dapat memberikan pemahaman bagi perangkat terkait dalam rangka peningkatan prestasi olahraga melalui pembinaan atlet asli Kabupaten Berau.

"Kita harus mampu menampilkan atlet asli Berau. Menjadi suatu tantangan kita semua agar dapat maksimal dalam menemukan dan mengasah atlet muda berbakat yang siap berlaga mewakili Berau di berbagai kompetisi," terangnya.

Sejalan dengan itu, tentunya perlu pola pembinaan yang tepat, yang dapat diamati melalui DBON sebagai suatu program

yang bertujuan untuk mengoptimalkan pola pembinaan dan pengembangan olahraga, dengan melibatkan unsur pemerintah, organisasi olahraga, induk organisasi cabang olahraga, perguruan tinggi, dunia swasta dan sebagainya.

"Rumusan DBON, kita harapkan dapat menciptakan ketepatan dan kekompakan antar perangkat terkait, sehingga dapat memberikan performa terbaik dan prestasi gemilang," tuturnya.

Sri berpesan berpesan kepada jajaran Dispora Berau, KONI Berau, dan para pengurus Cabang agar melaksanakan pembinaan usia dini, pemberdayaan atlet lokal serta melakukan pemetaan cabang olahraga berprestasi untuk dijadikan cabang olahraga unggulan di luar 17 cabang olahraga yang telah ditetapkan dalam DBON.

Ia juga meminta untuk segera melakukan koordinasi, jalin komunikasi dan kerja sama dengan semua elemen terkait untuk mewujudkan kemajuan olahraga.

"Tentunya kami juga sangat mengharapkan support dari Pemprov Kaltim dalam setiap gerak langkah ke depan, agar keolahragaan di Kabupaten Berau dapat berjalan sesuai alur dan mampu berkontribusi terhadap kemajuan Kalimantan Timur," tutupnya. (mnz/dez)



KORAN **DIGITAL**

**radar.**  
MEDIA

**RADAR BALIKPAPAN**

**EDISI SABTU**  
26 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

**.COM**



**4 KALI SDN 010 BALTENG DIBOBOL MALING,  
KALI INI LAPTOP SEKOLAH RAIB**



Sejumlah bukti aksi pencurian dengan congkel pintu di SDN 010 Balikpapan Tengah.

## 4 KALI SDN 010 BALTENG DIBOBOL MALING, KALI INI LAPTOP SEKOLAH RAIB

**BALIKPAPAN** - Aksi pencurian tidak melulu men-  
yasar kawasan perumahan atau toko saja. Kali ini aksi  
pencurian terjadi di salah satu Sekolah Dasar (SD) di  
Kota Balikpapan, yakni SDN 010 Balikpapan Tengah.

Ketua Komite SDN 010 Balikpapan Tengah,  
Nisa Dalila mengatakan, pelaku berhasil meng-  
ambil sebuah laptop merk Advan warna silver  
dan uang tunai Rp 200 ribu.

"Kejadiannya itu Senin (21/8/2023) dini hari sekir-  
tar pukul 02.00 WITA," ujarnya Jumat (25/8/2023).  
Lebih lanjut Nisa Dalila menjelaskan, pelaku didu-  
ga masuk ke dalam sekolah dengan cara merusak  
pintu ruang guru.

"Pagi harinya, ketika penjaga datang ke sekolah  
kaget karena pintunya sudah dicongkel, dibobol. Ter-  
sus ruang guru itu berantakan," jelasnya.

Nisa mengatakan, pelaku juga sempat mencoba  
masuk ke ruangan kepala sekolah. Namun, upaya  
tersebut gagal karena pintu ruangan kepala sekolah

memiliki dua lapis.

"Soalnya gemboknya yang ruang kepala sekolah  
itu dipatahkan juga. Cuma untungnya ruang kepala  
sekolah itu pintunya 2 lapis, pintu teralis sama pintu  
utama," tambah Nisa.

Kejadian pencurian ini merupakan yang keempat  
kalinya terjadi di SDN 010 Balikpapan Tengah. Sebel-  
umnya, sekolah ini juga pernah kehilangan uang, ki-  
pas outdoor AC, dan uang tunai sebesar Rp 500 ribu.

"Dari tiga kali kejadian itu, kami tidak melapor ke  
polisi. Tapi untuk kejadian ini, kami sudah melapor-  
kan," ujar Nisa lagi.

Menurut Nisa, pihak sekolah telah meningkat-  
kan keamanan sekolah dengan menambah penjaga  
malam. Namun, kejadian pencurian ini tetap terjadi.

"Kami sudah menambah penjaga malam, mulai dari  
jam 20.00 WITA sampai jam 05.00 Wita. Tapi tetap saja  
terjadi pencurian. Jadi, kami berharap pihak kepolisian  
bisa segera menangkap pelaku," tutupnya. **(bom)**



Proyek Pipa Gas Senipah-Balikpapan merupakan proyek strategis nasional di Bumi Etam, di luar pembangunan Ibu Kota Nusantara.

## PROYEK STRATEGIS NASIONAL DIYAKINI KEREK PERTUMBUHAN EKONOMI KALTIM

**BALIKPAPAN** - Kehadiran proyek strategis nasional di Bumi Etam khususnya di luar pembangunan Ibu Kota Nusantara diyakini mampu mempercepat laju pertumbuhan ekonomi di Kalimantan Timur (Kaltim), terutama Kota Balikpapan.

Salah satu proyek strategis nasional yang potensial sedang dibangun di Balikpapan adalah Pipa Gas Sebah - Balikpapan. Ketua Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Kadin) Balikpapan, Yaser Arafat mengatakan, secara otomatis proyek ini ke depannya akan mampu mendorong pendapatan daerah.

"Tentunya, pembangunan proyek nasional ini akan berimbas kepada pendapatan daerah. Lalu, pertumbuhan ekonomi juga akan melaju pesat," ujarnya Jumat (25/8/2023).

Namun diakui, proyek pembangunan tersebut turut mengganggu aktivitas masyarakat. Apalagi, proyek yang langsung berdekatan dengan hunian masyarakat. Sebagai contoh, proyek Jaringan Gas Senipah-Balikpapan.

"Ya itu tidak bisa dihindari. Namun, kita lihat ke depannya. Proyek nasional tentu sudah ada perencanaan matang ke depannya. Jaringan Gas dari Senipah-Balik-

papan ini tentunya bakal banyak memberi manfaat ke depan," jelasnya.

Lebih lanjut Yaser menilai, pemanfaatan gas di tingkat domestik saat ini memang masih minim. Sementara, produksi gas cukup tinggi. Bahkan, potensi energi fosil di Indonesia banyak ditemukan gas.

Minimnya pemanfaatan gas tersebut, lanjut Yaser, disebabkan infrastruktur gas di Indonesia khususnya di wilayah Kaltim sendiri belum merata. Padahal, di negara maju sudah digunakan untuk sumber daya listrik dan juga sebagai pengganti Elpiji. Artinya, masyarakat tidak perlu lagi mengeluh kesulitan Elpiji.

Seperti di beberapa wilayah di Kaltim, beberapa rumah tangga sudah menggunakan Jaringan Gas (Jargas). Bahkan, tidak menutup kemungkinan, gas bisa menjadi dukungan untuk pembangunan IKN.

"Infrastruktur Jaringan Gas yang dibangun dari Senipah ke Balikpapan ini bisa menjadi awal. Ya, pemanfaatannya bisa saja ke yang lain. Karena sudah terbangun infrastruktur utamanya," tambah Yaser.

Yaser berharap, apa yang dibangun

saat ini bisa menjadikan Kaltim lebih maju lagi. Neraca transaksi berjalan pun bakal melaju pesat.]

"Tentu harapan kami, proyek ini bisa terselesaikan dengan cepat atau sesuai target. Jadi tidak lebih banyak lagi menimbulkan prespektif negatif dari masyarakat," tutupnya.

Sebagai informasi, Proyek Pipa Gas Senipah-Balikpapan merupakan salah satu Proyek Strategis Nasional sesuai dengan Peraturan Presiden RI No. 56 Tahun 2018 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Presiden No. 3 Tahun 2016 tentang Percepatan Pelaksanaan Proyek Strategis Nasional RDMP RU V Balikpapan sebagai PSN (Proyek Strategis Nasional).

Interkoneksi Pipa Gas Senipah-Balikpapan sepanjang kurang lebih 78 km dibangun, untuk mendukung peningkatan kapasitas pengolahan dan produksi Kilang Pertamina Balikpapan dengan sumber gas berasal dari KKKS di wilayah Senipah, Kutai Kartanegara, Kaltim.]

Pertagas memiliki pengalaman dalam mengelola dan mengoperasikan 77 segmen & 3.339 km saluran pipa minyak dan gas bumi di seluruh Indonesia. (bom)



Tim lapangan Jargas sedang melakukan perbaikan di kawasan Muara Rapak, Balikpapan Utara, Jumat (25/8/2023).

## 3.500 RUMAH TERDAMPAK GANGGUAN JARGAS, INI JAWABAN PERUSDA

**BALIKPAPAN** - Gangguan pada jaringan gas (jargas) di beberapa wilayah Kota Balikpapan dikeluhkan warga. Sejumlah warga di kawasan Inpres I hingga IV, Balikpapan Utara, melaporkan bahwa jargas mereka mengalami gangguan sejak Kamis (24/8/2023) malam dan belum kembali normal hingga Jumat siang.

"Jargas kami mati sejak semalam, apa yang terjadi?" keluh Riska, warga Inpres. Rony, warga lainnya, menambahkan, "Selain masalah air dari PDAM, sekarang Jargas juga bermasalah. Sungguh tidak beruntung."

Kerusakan jargas di beberapa bagian Balikpapan Utara disebabkan oleh kebocoran pada pipa PE 180 mm dan 63 mm. In-

dikasi awal menunjukkan bahwa kerusakan terjadi akibat aktivitas penggalian oleh CPM, dengan kedalaman sekitar 2,6 meter.

"Pipa gas induk yang menuju Up V terkena penggalian oleh CPM/Pegasol, yang mengakibatkan kerusakan pada pipa distribusi jargas," tutur Direktur Umum Perumda Manuntung Sukses, Andi Sangkuru saat dikonfirmasi mediakaltim.com Jumat siang.

Wilayah yang terdampak gangguan jargas meliputi Jalan Ahmad Yani, Muara Rapak, dan sekitarnya. "Pipa induk mengalami kebocoran akibat aktivitas Pertamina. Sebagai langkah pencegahan, 4 RS telah dimatikan sementara," kata Andi.

Tim lapangan saat ini sedang

melakukan penggalian manual untuk memperbaiki kerusakan. "Kami harus bekerja secara manual karena banyak jalur kabel di lokasi tersebut," tambahnya.

Dampak dari kejadian ini menyebabkan 3.500 rumah yang tidak mendapatkan layanan Jargas. "Kami telah mengambil langkah-langkah pencegahan dengan mematikan 4 RS. Satu RS dapat melayani sekitar 700 rumah, jadi total ada sekitar 3.500 rumah yang terdampak," ungkap Andi.

Andi optimis bahwa perbaikan Jargas akan selesai dalam waktu 4-5 jam. "Setelah titik kebocoran ditemukan, teknisi kami akan membutuhkan waktu sekitar 30-60 menit untuk memperbaikinya," pungkasnya. **(bom)**

KORAN **DIGITAL**

**radar.**  
MEDIA

**RADAR PASER**

**EDISI SABTU**  
26 AGT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

**.COM**



# DANAU SENDAMAI OBJEK WISATA BARU DI MUARA SAMU



Objek wisata Danau Sendamai

## DANAU SENDAMAI OBJEK WISATA BARU DI MUARA SAMU

**PASER** - Tempat rekreasi di Kabupaten Paser memang memiliki banyak potensi. Hampir semua Kecamatan memiliki objek wisata, tak terkecuali di Kecamatan Muara Samu, khususnya Desa Luan yang selama ini dikenal Bukit Saing Boga atau Gunung Embun.

Namun kini, ada objek wisata lain yang cukup menarik untuk disambangi. Namanya, Danau Sendamai di Desa Muser, Kecamatan Muara Samu juga. Meski tidak seramai danau lainnya seperti di Tahura Lati Petangis, Danau Sendamai ini jadi opsi warga bersantai di sore hari.

Kepala Desa Muser, Matdin mengatakan, telah dibentuk kelompok sadar wisata (pokdarwis) untuk menangani Danau Sendamai ini. Dia optimis ke depan akan jadi obyek wisata kebanggaan Muara Samu selain Gunung Boga.

"Kami pemerintah desa akan terus mendukung pengembangan wisata ini," kata Matdin.

Optimistis Matdin ini tidak terlepas

dari dukungan beberapa perusahaan yang berjanji akan membantu pengembangan objek wisata tersebut melalui dana pertanggungjawaban sosial perusahaan setempat.

Matdin menginginkan, penambahan fasilitas objek wisata berupa jembatan, pembangunan siring, hingga wahana air kedepannya. Tentunya, jika mengandalkan Dana Desa (DD) diakui tak mampu merealisasikan keinginan tersebut.

"Antusiasme warga berkumpul di kawasan ini lumayan tinggi, jadi perlu pengembangan fasilitasnya," katanya.

Sementara itu, Camat Muara Samu, Achmad Rusdiansyah berharap Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Paser bisa memantau potensi wisata di berbagai kecamatan dan desa. Selain itu juga bisa membantu dalam penganggarannya.

"Kita pemerintah kecamatan juga terus berupaya mencari celah bantuan dari berbagai CSR perusahaan," kata Achmad Rusdiansyah. (bs)